

Verabschiedung von Herrn Volker Hardt



Herr Volker Hardt hat über 25 Jahre an der OBRS gewirkt und mit der AG „Grüner Otto“ viele Projekte angestoßen. Das friedliche, respektvolle Zusammenleben in der Gesellschaft und vor allem den Einsatz für Natur und Umwelt bei den Schülerinnen und Schülern zu fördern war ihm immer ein Anliegen. Regelmäßig hat er den neuen Fünftklässlern die Mülltrennung an der OBRS erklärt und mit der AG viele lehrreiche Ausflüge unternommen.

Wir werden ihn und sein großes Engagement in guter Erinnerung behalten!